

# INFORMATIONS

## E P H E M E R I D E S

- 1<sup>er</sup> mai 1954. — M. Pierre Voizard inaugure les troisièmes « Journées Commerciales » de Tunis au cours desquelles se tient, après une éclipse de 25 ans, une foire-concours du bétail.
- En présence des représentants de S. A. le Bey et du Résident Général, Sidi Rezig, nouveau quartier de Mégrine, près de Tunis, est inauguré par S. E. Noureddine Zaouche, Ministre de l'Urbanisme et de l'Habitat.
- 2 mai 1954. — En présence du Résident Général et d'une foule nombreuse se déroule un important meeting aérien à Tunis - El-Aouina auquel participent entre autres, Marcel Doret, Monique Caillard et Michel Berlin pour les acrobaties aériennes ; Léo Valentin, Pierre Lard et Monique Laroche pour le parachutisme, la patrouille de France sur « Ouragan » ; les appareils de l'aéro-navale, la 7<sup>e</sup> Escadre de Chasse de Sidi-Ahmed et enfin 4 «Sticks» de la 41<sup>e</sup> demi-brigade de parachutistes.
- Le Résident Général inaugure, en présence du Général Vallin, Inspecteur Général de l'Armée de l'Air, représentant M. Christiaens, Secrétaire d'Etat aux Forces Armées Air, la Cité Saint-Exupéry, composée de trois grands bâtiments de cinq étages qui ont été construits par l'Office des Logements de l'Aéronautique.
- 3 mai 1954. — A l'occasion du début du Ramadan, M. Pierre Voizard, Résident Général, rend visite à S. A. le Bey au Palais de Carthage. Dans la soirée le Résident Général adresse un message radiodiffusé aux musulmans de Tunisie.
- Au cours d'une cérémonie organisée à la Résidence Générale, M. Pierre Voizard remet à un certain nombre de personnalités tunisiennes, promues ou nommées dans l'Ordre de la Légion d'Honneur, les insignes de cette distinction.
- 4, 5 et 6 mai. — S. E. le Docteur Ben Salem, Ministre de la Santé Publique, et la délégation tunisienne participent aux travaux de la 7<sup>e</sup> Assemblée de l'Organisation Mondiale de la Santé à Genève.
- 5 mai 1954. — Le Salon Tunisien 1954 est inauguré dans la Galerie des Arts par M. Pierre Voizard, Résident Général.
- 6 mai 1954. — Une délégation du Conseil Municipal de Paris venant assister aux fêtes commémoratives du 11<sup>e</sup> Anniversaire de la Libération et du 9<sup>e</sup> Anniversaire de la Victoire, arrive à Tunis.
- 7 mai 1954. — Au cours d'une cérémonie intime, M. Pierre Voizard remet les insignes d'Officier de la Légion d'Honneur à M. de Boisseson, Ministre Plénipotentiaire Délégué à la Résidence Générale.
- Réunion du Conseil des Ministres

- 8 mai 1954. — A l'occasion de l'anniversaire de la Victoire une revue suivie d'un défilé a lieu à Tunis devant une assistance considérable. La veille une cérémonie nocturne s'était déroulée au Tombeau du Soldat Inconnu en présence du Résident Général, des Autorités de la Régence et des Membres du Conseil Municipal de Paris.
- A l'occasion du passage de la Reine Elisabeth, au cours de son voyage de retour vers l'Angleterre, les formations aériennes de l'Aéronavale stationnées à Karouba et le croiseur « Gloire » saluent le yacht royal « Britannia » au large de Bizerte.
- 11 mai 1954. — Réunion du Conseil des Ministres.
- 12 mai 1954. — Escale à Bizerte du croiseur britannique H.M.S. « Gambia ».
- 13 mai 1954. — Le Résident Général visite les Contrôles Civils du Kef et de Maktar ainsi que le Centre de Colonisation de Rohia, où les fellaghas s'étaient manifestés les jours précédents.
- 14 mai 1954. — Au cours d'une réunion de la Société des Sciences Médicales, le Docteur Demirleau présente le premier « enfant bleu », opéré dans la Régence et guéri.
- 15 mai 1954. — A l'occasion de la Fête du Trône, le Résident Général et les Autorités Civiles et Militaires, présentent leurs vœux à S. A. le Bey.
- En présence du Résident Général et d'une foule considérable, le champion d'Europe d'origine tunisienne, Robert Cohen, bat aux points au cours d'un match de boxe le Champion d'Italie d'Agata.
- 16 mai 1954. — A Tunis, au cours d'un gala gymnique présidé par M. Pierre Voizard les moniteurs du Corps des Sapeurs-Pompiers de Paris font une magnifique exhibition.
- 18 mai 1954. — M. Pierre Voizard, Résident Général, accompagné de M. Nullet, Directeur des Contrôles Civils, se rend en avion à Kasserine, où se trouve le P.C. des opérations entreprises contre les fellaghas.
- Arrivée à Tunis d'une mission parlementaire composée de cinq députés de la Commission de la Santé Publique de l'Assemblée Nationale et de deux Conseillers de l'Union Française.
  - Décès à Tunis de M. Edouard Labbe, Président Honoraire du Tribunal Mixte Immobilier de Tunisie.
- 19 mai 1954. — M. René Coty, Président de la République Française, signe, pour répondre aux vœux exprimés par S. A. le Bey, un décret portant remise de peines à certains condamnés tunisiens.
- 21 mai 1954. — Escale au port de La Goulette du paquebot turc « Tarsus » ayant à son bord 400 touristes turcs.
- M. Bourguiba est transféré par avion à l'Île de Groix.
- 22 mai 1954. — Départ pour Paris du Résident Général.
- Passage à Tunis, de retour d'Afrique Noire, de six membres de la Commission de la Défense Nationale de l'Assemblée de l'Union Française et de quatre experts militaires qui visitent le port de Bizerte.
- 23 mai 1954. — A Carthage, 10.000 fidèles participent aux manifestations de la Journée Mondiale des Enfants pour la Paix, en présence de S. G. Monseigneur Perrin assisté des plus hautes personnalités ecclésiastiques de la Régence. Le matin, l'Archevêque de Carthage avait présidé la messe des malades.
- 25 mai 1954. — Réunion du Conseil des Ministres.

- 27 mai 1954. — En présence du Général Tahar Maoui, représentant de S. A. le Bey et de S. E. Mzali, Premier Ministre, Président du Conseil, a lieu le vernissage du Salon de Peinture de Carthage.
- 29 mai 1954. — Retour à Tunis de M. Pierre Voizard qui annonce l'envoi en Tunisie de renforts de troupe pour assurer la sécurité des populations.
- 30 mai 1954. — Le « Mémorial Day » est marqué, au Cimetière Américain de Carthage, par une cérémonie émouvante au cours de laquelle le Consul Général des États-Unis rend hommage aux morts de la Guerre 1939-1945.
- Différentes cérémonies marquent à Tunis la Fête des Mères : au cours d'une réception à la Résidence Générale, M. de Boissezon, Ministre Plénipotentiaire Délégué à la Résidence Générale, décore 13 mères de familles nombreuses.
- 31 mai 1954. — M. Pierre Voizard, Résident Général de France à Tunis, prononce au micro de Radio-Tunis une allocution dans laquelle il indique les mesures prises pour assurer l'ordre et la sécurité dans la Régence.
- S. A. le Bey convoque au Palais de Carthage des personnalités françaises et tunisiennes appartenant aux Chambres Consulaires et aux Groupements économiques et sociaux. Le Souverain, assisté de son Premier Ministre, exprime son vif désir de voir régner la concorde dans le Royaume.